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Estimados accionistas de Hola Doctor,

Con profundo agradecimiento me dirijo a ustedes resaltando 
la confianza y el apoyo que nos han brindado durante el 
último año. Su respaldo y compromiso nos permitieron 
enfrentar, con determinación, los retos del 2024.

A pesar de los desafíos, logramos avances importantes en las 
capacidades humanas y operativas que hoy nos permiten 
mirar al futuro con optimismo y posibilismo. Quizás entre los 
logros más relevantes se encuentra la disminución de la 
rotación de personal, principalmente en el equipo de medicina 
general, que ha sido clave para mantener el nivel de conexión 
con el modelo de atención virtual y nos ha permitido seguir 
brindando un servicio de calidad, continuar con la expansión 
de nuestra plataforma y garantizar la satisfacción de los 
usuarios.

Hemos trabajado arduamente en mejorar los incentivos de 
productividad, conectividad y satisfacción, lo que se ha 
traducido en una mejora continua de los resultados 
operativos. Estos esfuerzos nos han permitido optimizar la 
operación, alcanzando la sostenibilidad que esperábamos 
para el negocio orgánico. El equilibrio entre motivación y 
eficiencia ha sido una constante en nuestro camino, no 
obstante y a pesar de los logros alcanzados, seguiremos 
trabajando en el bienestar del equipo y la sostenibilidad con 
las apuestas de futuro.

Otro hito que quiero compartir con ustedes es la exitosa 
transformación de los ingresos que dejamos de percibir con 
Sura. Gracias a la implementación de pilotos con Comfama, 
hemos podido explorar nuevas fuentes de ingresos, lo que nos 
ha permitido diversificar oportunidades de negocio y seguir 
adelante con nuestro propósito organizacional.

Por último, me complace destacar que adoptamos la práctica 
de trabajo basada en planes de desempeño, cuyos resultados 
a partir del fortalecimiento de competencias han impulsado 
la sostenibilidad y calidad conectando desde el ser con el 
propósito más profundo de nuestra organización: generar 
salud y bienestar. Esto también nos ha permitido inspirar, 
transformar e impactar la vida de nuestros colaboradores, 
pacientes y comunidades.

Con certeza puedo afirmar que estos logros alcanzados son 
sólo el comienzo de un camino lleno de éxito, crecimiento y 
diversificación para Hola Doctor. Agradezco nuevamente su 
continuo apoyo y ratifico que seguiremos trabajando con 
esfuerzo y dedicación para llevar la compañía a nuevos 
horizontes.



A continuación, destacamos los hechos más relevantes del año.

El propósito de generar salud y bienestar ha sido 
nuestra bandera. A lo largo del año consolidamos 
un enfoque centrado en las personas, priorizando 
no solo la atención al paciente, sino también el 
bienestar de los colaboradores. Este propósito se ha 
visto reflejado en nuestro plan de desarrollo, en 
nuestras prácticas diarias, en la forma en que 
gestionamos los recursos y en la manera en que nos 
relacionamos con nuestros equipos, compañeros, 
colegas, clientes, socios y aliados.

La apuesta decidida por el bienestar de nuestro 
equipo y la creación de un ambiente laboral más 
inclusivo y motivador ha dado frutos, reduciendo la 
rotación del personal, uno de los logros más 
significativos del año. Esto no sólo mejora la 
estabilidad, sino que también garantiza una 
atención más continua y de mayor calidad para 
nuestros pacientes. A través de programas de 
capacitación, bienestar y reconocimiento, hemos 
logrado fortalecer el compromiso de nuestros 
colaboradores con el propósito de la compañía.

Hechos destacados del  

Nos inspiramos a partir del 
propósito de generar salud y 
bienestar:

Logramos reducir la rotación 
del personal:

Equipo de dirección
Médica



El 2024  presentó diversos desafíos externos e 
internos que pusieron a prueba nuestra 
capacidad de adaptación y resiliencia. Sin 
embargo, al gestionar la incertidumbre con 
orientación a los resultados y gracias una cultura 
organizacional flexible, hemos logrado navegar 
por los riesgos de manera efectiva. La capacidad 
de establecer controles e interiorizarlos en el día a 
día de nuestra operación, así como de 
adaptarnos rápidamente, ha sido clave para 
mantenernos en el camino del éxito.

Logros que marcaron el 2024

Abrazamos la incertidumbre 
e hicimos un zoom en la 
gestión de los riesgos:

Durante el 2024 vivimos un ciclo de 
experimentación constante y exploramos 
iniciativas a nivel orgánico e inorgánico. 
Trabajamos de la mano de clientes y aliados para 
probar nuevas soluciones y servicios que mejoren 
la experiencia y los resultados. El desarrollo de los 
pilotos nos ha permitido aprender y evolucionar 
rápidamente, dándonos herramientas para estar 
mejor preparados para satisfacer lo que el 
mercado demanda.

Experimentamos tanto a 
nivel interno como de la 
mano de clientes y aliados:

La sostenibilidad ha sido un pilar fundamental en 
nuestra gestión. Nos hemos alineado con los 
principios de responsabilidad social, ambiental y 
financiera, implementando prácticas más 
ecológicas y eficientes, trabajando en proyectos 
que, sin descuidar esta perspectiva, generen un 
impacto financiero positivo a corto, mediano y 
largo plazo. 

Nos alineamos en la filosofía 
de la sostenibilidad:



Logros que marcaron el 2024

La integración entre los equipos y el desarrollo de 
actividades de bienestar  con impacto positivo, tanto en 
nuestros colaboradores como en nuestros pacientes, fue 
una de las prioridades del año. Actividades de conexión, 
integración y formación nos permitieron fortalecer los 
lazos dentro de la organización, lo que redunda 
directamente en la calidad de la atención que 
brindamos. 

A medida que el contexto y las necesidades fueron 
cambiando, se hizo necesario revisar nuestra estrategia. 
Reorientamos nuestros esfuerzos para alinearnos con 
las expectativas del mercado corporativo, las nuevas 
tendencias en salud y bienestar, y las necesidades de 
nuestros colaboradores, pacientes y sus familias. Esta 
capacidad de reorientarnos rápidamente, ha sido 
esencial para ser competitivos y centrarnos en el 
crecimiento.

Estos logros no sólo son motivo de orgullo, 
también nos impulsan a seguir avanzando con 
el mismo compromiso y aspiración en el 2025. 
En este nuevo año, estos hechos nos darán la 
fortaleza y servirán de aprendizaje para 
enfrentar los desafíos y continuar generando 
valor para nuestros colaboradores, clientes, 
pacientes, aliados, socios y la sociedad en 
general. 

Creamos actividades integrales 
enfocadas en la experiencia de 
nuestros colaboradores y 
pacientes:

Reorientamos nuestra 
estrategia:

Equipo administrativo



Información del 

gobierno corporativo

Nit

890984002

901664222 

900442239 

890900841

177.976,00

177.977,00

266.966,00

266.966,00

Razón social

UNIVERSIDAD CES

SOCIEDAD FGV S.A.S.

IG SAPIENTIA S.A.S

CAJA DE COMPENSACION 
FAMILIAR COMFAMA 

N°
Acciones

Nuestra composición accionaria para el año 2024 
fue la siguiente:

Porcentaje de participación:

COMPENSACION FAMILIAR COMFAMA

IG SAPIENTIA

SOCIEDAD FGV

UNIVERSIDAD CES

20%20%

30% 30%

Jose Alejandro Restrepo
Facilitador de hábitos



Asamblea de 

Se llevaron a cabo dos asambleas en el transcurso del año 2024:

El compromiso constante de nuestros accionistas se ha visto respaldado por las aprobaciones de los 
documentos corporativos y la confianza en la nueva implementación de estrategia alineada con el 
Subsistema de Administración de Riesgos SICOF. Todos nuestros accionistas, en todas las sesiones de 
Asamblea, asistieron, participaron y aportaron con su perspectiva y lineamientos generales para la 
sociedad. 

• La primera reunión ordinaria presencial se realizó el 18 de marzo y, en dicho espacio, se presentó el 
informe de gestión y fueron aprobados los estados financieros al cierre del 31 de diciembre de 2023, 
el reparto de los excedentes del año, la remuneración de los miembros externos de la junta directiva 
y el nombramiento del revisor fiscal, así como su remuneración.

• La segunda sesión fue virtual y obedeció a una sesión extraordinaria desarrollada el 9 de diciembre 
de 2024, en la cual se aprobaron los siguientes puntos: 

a. Aprobación Estatutos de HOLA DOCTOR S.A.S.

b. Aprobación del Código de Ética y Buen Gobierno de HOLA DOCTOR S.A.S.

c. Anulación de folios del Libro de Accionistas de HOLA DOCTOR S.A.S.

d. Aprobación de nuevos folios del Libro de Accionistas de HOLA DOCTOR S.A.S. que 
contendrá todos los requisitos del artículo 361 del Código de Comercio y donde reposen los 
datos inscritos y reales del estado de las acciones en HOLA DOCTOR S.A.S

Miembros de la 
Junta directiva 



Juan Pablo González González, 
como fundador de la sociedad, 
estuvo en calidad de invitado en 
todas las sesiones programadas, 
aportando con su experiencia y 
conocimiento en los debates y 
toma de decisiones corporativas.

Todos los miembros de la Junta 
estuvieron presentes y 
participaron de manera activa 
en las catorce (14) reuniones 
programadas, de las cuales doce 
(12) fueron ordinarias mensuales 
y dos (2) extraordinarias. La 
primera reunión extraordinaria se 
realizó el 7 de junio y tuvo como 
propósito analizar los impactos 
de la decisión de EPS Sura de 
solicitar su desmonte progresivo 
y, la segunda, el 6 de diciembre 
que se enfocó en analizar y 
repensar la estrategia de la 
compañía. 

Durante el 2024 la Junta 
Directiva además de apoyar con 
su conocimiento, relacionamiento 
y experiencia a la gestión de la 
sociedad, también realizó 
seguimiento a la gestión 
comercial, administrativa y 
financiera de la empresa. En igual 
sentido se tomaron decisiones 
fundamentales, tales como: 

• Presupuesto 2024
•Perspectiva comercial del       
negocio orgánico e inorgánico
• Políticas Contables
• Manual SICOF
•Línea Veterinaria y Cuidadores
• Estrategia 2025
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Adicionalmente se llevaron a 
cabo los siguientes comités, que 
apoyaron la gestión de la 
administración: 

• Comité de auditoría: 
Realizamos cuatro reuniones en 
los meses de enero, abril, agosto y 
diciembre, en cada comité 
analizamos la gestión y control 
de riesgos de la compañía, 
hicimos seguimiento a los 
hallazgos identificados por la 
Revisoría Fiscal y a los respectivos 
planes de acción, revisamos 
temas transversales que 
permiten velar por el 
cumplimiento de la normativa 
vigente y la situación de 
cumplimiento regulatorio de la 
empresa versus los demás 
competidores. 

• Comité de estrategia: Si 
bien es cierto dimos seguimiento 
a los indicadores estratégicos en 
cada una de las reuniones de 
Junta Directiva, activamos una 
reunión en el mes de abril para 
revisar la definición, desarrollo, 
implementación y monitoreo de 
la estrategia de Hola Doctor y 
evaluar las condiciones de 
sostenibilidad, crecimiento en el 
mediano y largo plazo a partir de 
las apuestas claves de negocio 
inorgánico con el despliegue de 
teleorientación pediátrica. Se 
revisaron los diferentes 
escenarios de la línea veterinaria, 
se recomendaron estrategias de 
cartera, continuidad de contratos 
y convenios comerciales.

Andrés Felipe Arango

Lina Vélez de Nicholls

Juan Diego Granados

Darío Eduardo Solórzano

Jorge Iván Otálvaro

Junta directiva
Juan Pablo 

González



• Comité de tecnología de la 
información: Se llevaron a 
cabo dos reuniones en los meses 
de septiembre y octubre para dar 
seguimiento a la realidad 
tecnológica actual de Hola 
Doctor, analizar el avance y 
revisar las inversiones a realizarse 
para garantizar la continuidad de 
negocio, mantener la seguridad 
de información, de la operación y 
gestionar los riesgos inherentes a 
las tecnologías, adicionalmente, 
compartimos el plan estratégico 
de tecnología y validamos el 
cumplimiento de los acuerdos de 
nivel de servicio por parte de los 
proveedores.  

 

Dadas las revisiones específicas 
indicadas, la empresa realizó 
adecuaciones de cara a 
seguridad informática, se 
ajustaron los acuerdos de nivel de 
servicios con los proveedores y se 
generó un inventario de licencias 
y renovaciones para lograr 
eficiencia y legalidad en el uso de 
software. 

El sector salud ha experimentado múltiples transformaciones 
en los últimos años, especialmente, durante el 2024, la 
evolución estuvo impulsada por el ritmo de los avances 
tecnológicos, los cambios en los modelos de atención y la 
necesidad de aumentar el acceso y calidad de los servicios 
médicos. En este panorama, la telesalud y la telemedicina 
siguen ganado terreno como soluciones clave para ampliar el 
alcance de la atención, mejorar la eficiencia operativa y reducir 
los riesgos y costos asociados a los sistemas de salud.

Ahora bien, gracias al despliegue tecnológico tenemos más 
posibilidades de expansión de los servicios virtuales, pero, aún 
persisten algunos desafíos técnicos y de infraestructura. La 
conectividad se sigue afectando por la poca disponibilidad de 
internet de alta velocidad en zonas rurales y por las deficiencias 
en la solidez de la infraestructura de telecomunicaciones en 
algunos territorios.

Algunos retos importantes tienen que ver con factores 
como:

• El cumplimiento de las normativas locales y la 
habilitación requerida para la prestación de los servicios.

• La aceptación y adaptación por parte de los profesionales 
a las tecnologías digitales que demandan formación y 
empatía de cara a garantizar la conexión personal con los 
pacientes.

• La confianza de los pacientes dado que no todos se 
sienten cómodos con las consultas virtuales y 
especialmente cuando tienen los primeros acercamientos.

• La desigualdad en el acceso a tecnologías ya que al igual 
que las brechas en la conectividad rural, no todas las 
personas tienen dispositivos adecuados para acceder a 
servicios de telemedicina de calidad.

Análisis del entorno, desafíos, 
retos y oportunidades 



En términos de oportunidades podemos 
resaltar:

• La integración de la telesalud como parte de la 
atención primaria considerada en las reformas 
en salud en Colombia. El acceso equitativo a 
plataformas digitales de atención haría más 
factible que el Estado se comprometiera a 
financiar plataformas tecnológicas y a subsidiar 
la infraestructura digital en zonas rurales y 
marginadas.

• Acceso a consultas a distancia, los pacientes 
pueden recibir consultas iniciales y de 
seguimiento y gestión a través de plataformas 
virtuales, especialmente en áreas rurales donde 
los centros de salud son escasos y la cobertura y 
oportunidad se complican. Esto también ayudar 
a reducir la congestión en hospitales y centros de 
salud de nivel secundario o terciariocon servicios 
presenciales, lo que optimiza la asignación de 
recursos médicos.

• Monitoreo remoto de pacientes crónicos que 
pueden integrarse en los programas de 
seguimiento mediado por la virtualidad para 
condiciones como hipertensión, diabetes y 
enfermedades respiratorias. Esto también 
podría aliviar la carga sobre el sistema de salud y 
mejorar la calidad del seguimiento para 
pacientes fuera de áreas urbanas.

• Telemedicina como una estrategia de 
prevención y educación: El sistema de salud y 
las instituciones que trabajan para generar 
salud y bienestar pueden incorporar servicios de 
telesalud no solo para diagnóstico y 
tratamiento, sino también como herramientas 
de prevención, educación sanitaria, orientación 
en salud mental y enfermedades crónicas.

• Fomento de tecnologías innovadoras: Si se 
establece una visión de innovación tecnológica 
en salud, la telesalud podría aprovecharse en 
combinación con otras tecnologías emergentes 
como la inteligencia artificial (IA) para 
diagnóstico, big data para la prevención de 
enfermedades y wearables para el monitoreo de 
pacientes.

Jorge Rafael Mosquera 
Médico general



• Telepsicología y terapia en línea: La salud 
mental ha sido un área en la que la telesalud ha 
demostrado un gran potencial. Las consultas y 
el acompañamiento psicológico y psiquiátrico 
por videollamada se han incrementado 
significativamente, especialmente para 
personas que tienen restricciones de tiempo, 
movilidad o de recursos económicos.

• Accesibilidad para Grupos Vulnerables: Las 
personas con discapacidades, problemas de 
movilidad, o aquellos que viven en áreas con 
pocos servicios de salud mental, encuentran en 
la telemedicina una opción viable para recibir 
atención de calidad.

• Monitoreo remoto: Los dispositivos de 
monitoreo remoto para personas mayores 
permiten a los cuidadores tener un seguimiento 
constante de las condiciones de salud, como 
presión arterial, glucosa, o ritmo cardíaco, sin 
necesidad de que salgan de su hogar para 
activar y recibir acompañamiento experto.

• Apoyo a cuidadores: Las plataformas de 
telesalud proporcionan recursos y soporte a 
cuidadores de personas mayores o con 
enfermedades crónicas, ofreciendo apoyo 
piscosocial, consultas y formación a distancia.

Finalmente, de cara a la necesaria diversificación de servicios y soluciones, 
vale la pena resaltar las siguientes oportunidades:

Para salud mental

Para cuidadores y personas mayores

• Emergencias y diagnósticos a distancia: Las 
consultas en línea permiten a los veterinarios 
dar orientación sobre temas de salud y 
bienestar cotidiano, emergencias o situaciones 
en las que se necesita una segunda opinión sin 
que los animales tengan que ser trasladados.

• Acceso a veterinarios, especialistas y 
empresas de nutrición o 
farmacéuticas: Los dueños de mascotas 
pueden obtener asesoramiento veterinario a 
través de videollamadas o plataformas en línea 
sin limitarse por su disponibilidad de tiempo.

Para las mascotas

Equipo de
Medicina General



• Cumplimiento de indicadores institucionales: La telesalud se convierte en una 
herramienta clave de apoyo y acompañamiento a instituciones de salud 
fortaleciendo sus modelos de gestión y el cumplimiento de los indicadores que 
demuestran impactos significativos en la salud en la población.

• Gestión del riesgo en salud: A través de la virtualidad se pueden generar 
acompañamientos a los diferentes actores que intervienen en el sistema de salud 
con el diseño y creación de modelos de atención que permitan a las instituciones 
prevenir, controlar y/o mejorar la salud de las personas, familias y comunidades 
buscando realizar la identificación, evaluación, medición, intervención y seguimiento 
de los riesgos para la salud de la población.

• Acompañamiento y seguimiento a pacientes con patologías crónicas y 
oncológicas: Las herramientas de apoyo virtual permiten definir modelosintegrales 
de acompañamiento a personas con enfermedades crónicas con el fin de acercarlos 
al sistema de salud disminuyendo las barreras administrativas y mejorando la 
calidad de vida del paciente y su familia, garantizando la adherencia de los pacientes 
a los programas específicos de prevención primaria con el fin de que se eviten 
complicaciones derivadas de su enfermedad de base que representen mayores 
gastos para el sistema y las instituciones de salud.

• Cierre de ciclos asociados a la prestación de la atención: A través de la virtualidad, 
también se pueden generar acompañamientos a las instituciones en el cierre del 
ciclo después de la atención médica, con el fin de garantizar que la prestación del 
servicio se realice de una manera costo eficiente para la institución y de alta calidad 
para el paciente, garantizando resolutividad y pertinencia médica.

Para el trabajo con especialidades médicas

Valeria Rodriguez 
Directora médica



Durante el año 2024 nos enfocamos en facilitar la gestión 
del paciente a través de modalidades iniciando desde 
telemedicina interactiva y teleexperticia, llegando hasta 
teleorientación, y teleapoyo, para permitirle a nuestros 
clientes concentrarse en temas críticos de su operación, 
negocio y en esfuerzos para hacer más rentable su 
práctica.

Trabajamos para garantizar los indicadores operativos y los 
acuerdos de nivel de servicio y, logramos una conversación 
constante de valor que nos permitió profundizar los lazos 
entre las instituciones.

Los principales clientes que tuvimos en el año 2024 son 
Comfama y Sura. 

A continuación, compartimos los principales hitos, logros y 
aprendizajes.

Durante el 2024 continuamos colaborando, aprendiendo y 
evolucionando de la mano de nuestro socio, aliado y cliente 
Comfama. Tuvimos la prestación de nuestros servicios 
tradicionales de telemedicina interactiva en medicina 
general y psicología, como brazo extendido desde la 
virtualidad, para fortalecer la apuesta de salud de Comfama 
y, evolucionamos en el pilotaje de los modelos propuestos 
por el equipo de salud para fortalecer indicadores claves en 
la gestión, seguimiento y oportunidad de respuesta para los 
pacientes.

El total de la facturación del año 2024 fue de 
$15.115.131.452, con una variación positiva de 26% frente al 
cierre del año 2023. El cambio promedio de las tarifas fue 
de 4,5% y el restante incremento del 21,5% obedece a un 
crecimiento en el número de atenciones efectivas (+19% 
con respecto al 2023) y a la evolución de los nuevos 
modelos que representaron el 10% del total de la 
facturación de 2024 pero que, adicionalmente, nos 
permitieron diversificar el portafolio e implementar modelos 
de atención innovadores para solucionar problemáticas 
específicas de nuestro cliente.

Comfama

Informe de 
los servicios
prestados
 logros e 
impactos

Equipo de Salud
de Comfama



Informe de los servicios prestados, logros e impactos

A continuación, puede verse gráficamente la variación de la facturación.

Por servicio el cambio entre año es el siguiente:



Cerramos el año 2024 con un total de  577.073 atenciones efectivas, 17% por  encima del cierre 
del año 2023.

Mes a mes el comportamiento comparado de número de atenciones es el siguiente:

Vale la pena resaltar que, gracias a la incorporación de las estrategias del encolamiento virtual 
y la atención presencial virtual, logramos eficiencias en los indicadores de productividad médica 
y optimización de las inasistencias pasando de 14,19% a cerrar en 8.6%.



A partir de las atenciones que realizamos a través de telemedicina para los CIS y con el 
propósito de tener un buen cierre a las necesidades y evolución de los pacientes, realizamos una 
gestión virtual que incluye revisión de los resultados de los exámenes enviados por el médico 
tratante y gestión de las respuestas de los especialistas.

En el 2024 el total de gestiones médicas virtuales que realizamos fue de 55.059 (10% del total 
de atenciones de medicina general a través de telemedicina interactiva).

Finalmente, nos enorgullece compartir que, tuvimos una evaluación promedio de 96% de 
calidad de historia clínica, indicador que se ha fortalecido gracias al seguimiento continuo del 
cumplimiento del plan de formación médico, cerrando el 2024 con una adherencia al mismo del 
84%.



APV es un modelo que permite optimizar y 
ampliar la capacidad de atención de 
pacientes para Comfama garantizando la 
prestación del servicio para quienes lo 
requieren sin limitar el mismo a la 
infraestructura de los Centros Integrales de 
Salud (CIS). Se diseñó para prestar atención 
por medio de telemedicina interactiva a 
pacientes que están de manera presencial 
en los CIS. 

El modelo permite mejorar la oferta de 
atención sin necesidad que se tenga que 
incurrir en inversiones de infraestructura 
para ampliar la capacidad y disminuir la 
demanda insatisfecha.

Inició el mes de diciembre de 2023 en los 
CIS Manrique y Córdoba y, se extendió en 
2024 a los territorios Centro, Oriente, 
Occidente, Norte, Sur y Urabá.

Pasamos de 326 atenciones en 2023 a 
22.826 en 2024. En este último año el 
promedio de atenciones mes fue de 3.015 
(teniendo en cuenta los meses de julio a 
diciembre por la dinámica de evolución del 
modelo).

Como principales logros del 
modelo resaltamos:

• 100% de conectividad

• +90% de satisfacción de los pacientes

• Oportunidad en la atención de 20 minutos 
(máximo tiempo de espera para el paciente).

• Mejoras operativas con amortización del 
indicador de inasistencia.



Modelo pensado con el equipo de salud de 
Comfama para la gestión anticipatoria, 
pertinente e integral de resultados 
anormales, críticos, renovación de 
medicamentos y respuestas de conceptos 
clínicos especializados.

El modelo inició en 2023 con 
implementación en el CIS San Cristóbal en 
el mes de noviembre y en el CIS Buenos 
Aires en diciembre y, cerró con una total de 
2.866 gestiones.

En el año 2024 se implementó además en 
el mes de junio para el CIS Calasanz.Por 
tanto, al cierre de 2024 el modelo está 
implementado en los CIS de Buenos Aires, 
San Cristobal y Calasanz. Durante el 2024 
se realizaron en total 77.099 gestiones. 

Vale la pena resaltar que el 42% del total de las gestiones realizadas correspondieron a 
resultados anormales y críticos de ayudas diagnósticas y, el 31%  a  gestión de respuestas de 
conceptos clínicos especializados.

Buenos Aires representó el 43% del total de las gestiones realizadas.

Como principales logros del 
modelo resaltamos:

• +318 horas de médico presencial liberadas y usadas 
para mejorar la oferta de citas.

     o +41 horas para el CIS San Cristobal. 
     o +134 horas para el CIS Buenos Aires. 
     o +143 horas para el CIS Calasanz. 

• 645 total de pacientes captados para programas de 
Prevención y Promoción como nuevos ingresos o no 
adherentes. 



Modelo de tele-experticia diseñado para apoyar la evaluación de casos remitidos desde el 
nivel básico de atención a la especialidad de dermatología con el fin de asegurar 
pertinencia y resolutividad.

El modelo inició en septiembre de 2023 con implementación en el territorio Centro de Valle 
de Aburrá y 1.576 casos gestionados. Al cierre del año 2024 se implementó en los Territorios 
Norte, Centro, y Oriente cerrando con un total de 24.082 casos gestionados.

El 22% de los casos del año 2024 se remitieron a la especialidad presencial (5.298 casos) y, se 
direccionaron para realización de procedimientos el 17% de los casos (4.094 casos).

Como principales logros del modelo resaltamos:
• 59% de resolutividad/mes promedio.

• Cerramos el 2024 con una eficiencia/mes de 6,13 casos gestionados por hora 
por especialista.

• Implementación de una microaplicación para gestión de los casos y 
disponibilidad de la información de manera inmediata.



Después de la clasificación inicial, evidenciamos que el 45% de los pacientes continuaba 
consultando por la necesidad de la realización de alguna gestión administrativa que impedía el 
cierre del ciclo de su atención y la resolución de su patología. De estos, el 28% requirió una 
gestión relacionada con prestaciones no capitadas siendo la principal necesidad la autorización 
y/o asignación de cita con especialidades (91%). Al 26% de los pacientes, se les realizó 
seguimiento de alta frecuencia y el 24% de ellos requirió apoyo con la gestión de trámites 
específicos.

El 33% de los pacientes que requirieron gestión de prestaciones no capitadas, correspondieron a 
pacientes pendientes por valoración de Ortopedia. 

Al medir el impacto de la intervención del modelo en el mes de diciembre, encontramos una 
disminución de la tasa de alta frecuencia en ambos CIS con una disminución del 63% en la tasa 
de CIS Itagüí y del 22% en la correspondiente al CIS Caldas.

Como principales logros 
del servicio resaltamos:
• Disminución de la tasa de alta 
frecuencia en los CIS intervenidos.

• 1.228 casos gestionados. 

• 165 casos cerrados por mejoría en el 
patrón de hiperconsulta del 
paciente y/o resolución de 
requerimiento inicial (165 pacientes).

Tomado de informe de Comfama del 23 de enero 2025.

Con este modelo se busca realizar una 
gestión integral y resolutiva de las 
necesidades y expectativas de los usuarios 
clasificados como hiperconsultantes (es 
decir, que tienen más de cuatro consultas en 
cuatro meses),buscando optimizar la tasa 
de alta frecuencia de los CIS, disminuir las 
atenciones y controlar los costos para el 
sistema de salud.

Inicialmente se generó una intervención en el 
territorio sur dado que es el territorio con 
mayor tasa de alta frecuencia (7,65) iniciando 
con los CIS Caldas e Itagüí y, seleccionando los 
pacientes hiperconsultantes.

Durante el 2024 se realizaron en total 1.228 
gestiones en este territorio con la intervención 
de seis cohortes de ambos CIS y la siguiente 
clasificación de alta frecuencia:



Durante el año 2024 continuamos operando la Red de Amor, Cuidado y Salud Mental en 
un trabajo muy articulado con Comfama. Gracias a las diferentes estrategias 
implementadas, logramos un desempeño consolidado del 96%incluyendo las mediciones 
de efectividad de la agenda y calidad de historia clínica.

Al cierre del año el número de atenciones efectivas realizadas ascendió a 31.317 con la 
siguiente distribución mensual.

Como principales logros del servicio resaltamos:

• El cumplimiento de los indicadores propuestos gracias a un trabajo 
articulado con los equipos, el desarrollo constante de los grupos primarios y la 
retroalimentación constante del proceso.

• La adaptación en los procesos de transición de aplicativos para la gestión de 
historias clínicas.

• La incorporación del enfoque de acompañamiento e intervención a través de 
biblioterapia, tanto a nivel individual como para familias, y exploración de 
otras opciones como trabajo con enfoque en adolescencia, niñez y sexualidad 
diversa.

• Seguimiento constante y creciente a los pacientes de citas cortas.



De la mano de nuestro cliente Comfama, durante el 2024 iniciamos la atención por 
telemedicina interactiva de pacientes de empresas que solicitaron valoración por medicina 
laboral con énfasis osteomuscular.  

Durante el 2024 se realizaron 638 atenciones en total con muy buena acogida por parte de 
nuestro cliente y de las empresas que solicitaron las atenciones.  

Cerramos el 2024 con el apoyo al proceso 
de Salud continua con tres profesionales 
médicos con alta resolutividad en la 
gestión y acompañamiento de pacientes 
de PHM. Del total de las gestiones 
realizadas, el 40% correspondió a trámites 
médicos y el 60% a gestión del riesgo en 
salud. 

Para el 2025 continuaremos con la 
prestación de los servicios virtuales, la 
expansión de los pilotos y el trabajo 
conjunto, flexible y dinámico para 
potenciar la omnicanalidad articulada de 
Comfama. 



Durante el año 2024 mantuvimos nuestro 
relacionamiento con Sura, trabajamos juntos conociendo 
y entendiendo la realidad y transiciones de la compañía y, 
nos acoplamos a los cambios en la demanda de los 
servicios.

Si bien es cierto empezamos el año ofertando el servicio 
bajo las condiciones de agendamiento y 
direccionamiento directo de Sura, en el mes de febrero 
fuimos notificados de la decisión de internalizar y 
fortalecer sus capacidades propias para la atención 
virtual de medicina general en póliza a partir de la 
segunda quincena del mes de marzo y, continuamos 
recibiendo solamente a los pacientes que llegaban por 
canales propios de holadr. 

Bajo este nuevo direccionamiento, cerramos el año 2024 
con 5.929 atenciones que tuvieron la siguiente 
distribución:

SuraInforme de 
los servicios
prestados
 logros e 
impactos



Continuamos con la prestación del servicio de Pediatría tanto para póliza SURA como para 
EPS SURA, cerrando el 2024 con 26.321 atenciones efectivas de las cuales, el 29% 
correspondieron a atenciones realizadas a pacientes de Póliza (vs 15% del 2023). 

Durante el 2024 se lograron eficiencias operativas, mejorando el agendamiento de 
servicio y cerrando con un uso de la agenda promedio/mes del 88%.
 
Realizamos durante todo el año un énfasis en el cumplimiento de indicadores para 
garantizar la prestación de servicios de calidad con auditorías de historia clínica, evaluación 
de pertinencia médica y seguimiento al indicador de conectividad. Nos enorgullece 
compartir que cerramos el 2024 con un desempeño integral consolidado del 92%. 

Como principales logros 
del servicio resaltamos:

• Desempeño integral de especialistas 
del 92% con una calidad de historia 
clínica del 96%. 

• Uso eficiente de la agenda con el 12% 
promedio de citas disponibles. 

• Realización y cumplimiento de 
cronograma de formación de aplicación 
mensual para especialistas.



A partir del mes de julio de 2024 iniciamos la gestión de conceptos clínicos virtuales de 
ortopedia por medio de médico experto que consiste en la revisión de solicitudes enviadas 
por médicos generales en las IPS Básicas adscritas de EPS SURA para determinar la 
conducta más pertinente y apropiada para cada paciente, logrando la gestión y resolución 
de 8.772 casos en total durante todo el año. 

Mes a mes el comportamiento es el siguiente: 



La calidad sigue siendo un pilar fundamental en 
nuestra institución, ya que no sólo garantiza la 
mejora continua de nuestros procesos, sino que 
también asegura que brindemos un servicio de 
excelencia. Por ello, durante el año 2024 
mantuvimos un ciclo constante de evaluación y 
mejora, fortaleciendo la confianza en nuestra 
capacidad institucional. 

Trabajamos con especial énfasis a la 
implementación de la nueva ruta crítica de 
PAMEC con enfoque en gestión del riesgo y la 
realización de una nueva autoevaluación para el 
tema de habilitación, teniendo en cuenta todos 
los estándares que aplican a nuestra institución. 

Adicionalmente, actualizamos nuestro mapa de 
procesos y cambiamos la metodología y matriz 
con la evaluación y priorización de riesgos. 

A continuación, describimos los avances:

Durante el año 2024, se dio cierre a la ruta 
anterior con enfoque en seguridad del paciente 
y se realizó el reporte correspondiente a ese ciclo 
en el mes de febrero.

Dimos inicio a una nueva ruta de mejoramiento 
con el enfoque en gestión del riesgo. El primer 
paso es la autoevaluación a partir de la cual se 
identificaron los riesgos que pudieran afectar a 
la institución, posterior a ello, seleccionamos los 
procesos con oportunidades de mejora, y 
continuamos con la selección de los procesos y 
riesgos prioritarios utilizando una matriz de 
calor e integramos la gestión y seguimiento con 
la apuesta y filosofía integral de calidad.

La ruta PAMEC con enfoque en gestión del riego 
se planeó para una duración de dos años 
(2024-2026).

Garantía de la 

PAMEC – Programa de 
Auditoría para el Mejoramiento 
de la Calidad

Thaly Andrea Curtidor
Médica General



Se dio estricto cumplimiento a las condiciones 
de habilitación conforme a lo estipulado en la 
Resolución 3100 de 2019, previo a la 
autoevaluación requerida para solicitar la 
renovación de habilitación por un año más, la 
cual tiene vigencia hasta el  10 de septiembre de 
2025.

De forma periódica y dentro de los tiempos 
estipulados, se remitieron los reportes 
obligatorios de indicadores de calidad al 
Ministerio de Salud, Supersalud y Secretaría de 
Salud de Medellín.

Sistema Único de Habilitación

Sistema de Información para la 
Calidad

Durante el año 2024 actualizamos la matriz de 
riesgos de la compañía bajo un enfoque integral 
que nos permitió tener una vista sistémica de 
procesos, metodologías, riesgos y controles.

Matriz de Riesgos

Con el fin de cumplir con los lineamientos de la 
Superintendencia de Salud frente al sistema de 
gestión integral del riesgo de los vigilados, la 
empresa implementó el Subsistema de 
Administración del Riesgo de Corrupción, 
Opacidad y Fraude – SICOF que, además, 
busca salvaguardar los intereses y el buen 
control de actividades que puedan afectar la 
transparencia de la empresa. Para ello, se 
definióla metodología, se identificaron y 
consolidaron los riesgos en la matriz de riesgos 
SICOF y adicionalmente, se avanzó en la 
medición, evaluación y control de dichos riesgos. 

Integramos el  SICOF

Desde la perspectiva corporativa, se ajustaron 
los Estatutos y el Código de Buen Gobierno 
Corporativo para concertar las funciones a la 
Junta Directiva y al Comité de Auditoría 
incorporando las actividades necesarias de 
propuestas, control, seguimiento y aprobación 
de las diferentes políticas, procedimientos y 
acciones al interior de la empresa que permita 
cumplir la metodología de dicho Subsistema y 
designar el Agente de Cumplimiento con las 
funciones descritas en la normativa para tal fin. 

Lucy Romero
Analista de Calidad en 
salud y SST



Documentación de procesos
Durante el año 2024 actualizamos nuestro mapa de 
procesos y revisamos la documentación transversal 
de los procesos misionales y el modelo de operación. 

Thaly Andrea Curtidor
Médica General



La nueva mirada de los procesos
es la siguiente:

ACCESIBILIDAD 

SEGURIDAD

OPORTUNIDAD

Gestión comercial 
y relacionamiento

con grupos de 
interes

PROCESOS DE APOYO

Talento humano

Compensasión 

y seguridad 

social

Adquisiciones

y gestión de infra-

estructura

Tesorería

Comunicaciones

Automatización y 

soporte tecnológico

Facturación

Auditoría

Gestión de  servicios de 

telesalud  

teleorientación / teleapoyo 

Gestión de  servicios de 

salud mental 

CUMPLIMIENTO 
DE NIVELES DE 
SERVICIO PARA 

SOCIOS, CLIENTES, 
ALIADOS,  USUARIOS

 Y SUS FAMILIAS

NECESIDADES,
EXPECTATIVAS Y
ACUERDOS CON 

SOCIOS, CLIENTES,
ALIADOS, USUARIOS

Y SUS FAMILIAS

Gestión de servicios de salud

 en telemedicina

 interectiva / teleexperticia

PROCESOS 
DE MEJORA

Gestión 
de calidad

Seguridad y  Salud 
en el  Trabajo y 

Gestión Ambiental

Direccionamiento 
estratégico

Gestión comercial 
y relacionamiento

con grupos de 
interés

Inteligencia

de negocio

PROCESOS
ESTRATÉGICOS

Contabilidad

Jurídica

PROCESOS MISIONALES



Gracias a la gestión realizada en 2024 logramos fortalecer 
la conciencia ambiental dentro de nuestro equipo, 
promoviendo una correcta gestión de los residuos. Como 
resultado, incrementamos en 570,72 kg la cantidad de 
residuos reciclables y redujimos en un 25,40% la generación 
de residuos ordinarios en comparación con 2023, reflejando 
un impacto positivo en nuestras prácticas sostenibles.

Gestión de residuos

En el transcurso del año tuvimos avances significativos en el 
proceso incluyendo la consolidación de mejoras clave y la 
implementación de diversas acciones de gran impacto tanto 
para el personal como para la organización. Entre las 
principales acciones se encuentran:

• Firma del contrato de servicios de seguridad y salud 
con nuestro aliado Comfama que integra el análisis y 
gestión del sistema y apoyo en los exámenes médicos 
ocupacionales, la medición del riesgo Psicosocial, el 
acompañamiento en la implementación de los diferentes 
sistemas de vigilancia epidemiológica y la 
implementación de acompañamientos para fortalecer el 
bienestar laboral enfocado en el bienestar físico. 

• Vivimos la semana de la salud con un enfoque en 
hábitos saludables y ejercicios de salud mental. Las 
actividades fueron valoradas con un 97% de satisfacción 
por parte de los empleados.

• Se aplicó la Batería de Riesgo Psicosocial donde 
obtuvimos una calificación de riesgo bajo, destacando el 
trabajo de los líderes y las adecuadas condiciones 
laborales. Este puntaje nos permite la realización del plan 
de intervención con programación para dos años y la 
realización de la nueva medición a finales del 2026.

• Se realizaron mediciones ambientales de iluminación lo 
que nos permitió identificar puestos críticos a intervenir. 

• Se realizó la inspección de los puestos de trabajo con 
apoyo de la ARL, identificamos y mitigamos riesgos 
asociados a factores ergonómicos que afectaban al 
equipo de profesionales. 

Sistema de Gestión de Seguridad y Salud 
en el Trabajo

Yolanda Restrepo
Aux. de servicios generales



• Calificación de riesgo bajo en encuesta de riesgo psicosocial.

• Satisfacción de los empleados del 97% con actividades realizadas en la semana 
de la salud.

• Seguimiento constante a la salud de los colaboradores con disminución del 
ausentismo laboral.

• Fortalecimiento y consolidación de los comités de apoyo: Copasst, Comité de 
Convivencia Laboral y Brigada de emergencia, con cumplimiento al cronograma de 
formación y capacitación propuesto.

• Cero accidentes reportados durante 2024.

• Actualización de la matriz de riesgos asociados a seguridad y salud en el trabajo.

• Actualización del profesiograma asegurando mayor efectividad en los exámenes 
de preingreso.

• Ejecución completa de los exámenes médicos periódicos.

Algunos de los resultados derivados de nuestra gestión son: 



El 2024 fue un año de aprendizajes y evolución en la 
conexión con nuestro equipo de colaboradores, 
avanzamos en los retos de disminuir la rotación del 
personal, buscando incrementar el sentido de pertenencia 
y mejorar el ambiente 
laboral.

Talento humano

Tuvimos un promedio de rotación anual del 4%, 
considerablemente menor frente al año 2023 en el que 
cerramos en 7%. Esta disminución de la rotación obedece 
a varios factores directamente conectados con el proceso 
de selección como:

Y también, a factores indirectos que se relacionaron con 
la gestión del bienestar de los empleados donde se 
implementaron actividades mensuales para promover la
salud mental con una calificación de la satisfacción de 
los empleados del 87%.

Gestión integral del talento

• Implementación de nuevas pruebas técnicas 
(evaluación de guías clínicas antes el ingreso).

• Ajustes en la evaluación psicológica de los 
candidatos haciendo énfasis en características que 
predicen mayor adaptabilidad a la modalidad de 
telemedicina. 

• Crecimiento de la estrategia de referidos.

Equipo de psicología

Alex David Giraldo
Líder de Talento humano



En el año 2024, implementamos el plan de 
bienestar que tuvo tres principios básicos, la 
salud mental de nuestros colaboradores, el 
reconocimiento a los valores y la integración de 
las diferentes áreas.

• En el tema de salud mental logramos 
generar un acompañamiento directo a un 
equipo de 10 profesionales, de los cuales, tres 
iniciaron un acompañamiento continuo con la 
Red de Amor, Cuidado y Salud mental.

• Se trabajaron los valores como eje de la 
conexión con el propósito de generar salud, 
bienestar y reconocimos en los equipos a los 
profesionales que más representaron y 
vivieron cada valor. 

• Gracias a las actividades de integración 
logramos fomentar la unión y cercanía entre 
las diferentes áreas, mejorando la 
comunicación, la confianza y el apoyo.

Continuamos comprometidos con la formación 
de nuestros colaboradores, por ello, realizamos 
un seguimiento al cumplimiento de los 
cronogramas de formación planteados para 
médicos generales y especialistas, cerrando el 
año 2024 con una adherencia a la formación 
del 84%.
Adicionalmente, reconociendo las necesidades 
propias del modelo de atención virtual y 
conscientes de que la prestación de servicios de 
salud por esta modalidad requiere por parte de 
los profesionales capacidades importantes en 
comunicación verbal y no verbal, así como en 
asertividad e inteligencia emocional, se 
implementó un cronograma de formaciones 
alterno enfocado en mejorar estas habilidades
para garantizar la prestación de un servicio con 
calidad y aumentar la satisfacción 
de los pacientes.

Rescatamos la migración de todos nuestros 
cursos de ley, cursos de competencias blandas 
y necesidades de formación técnica a la nueva 
plataforma de la ARL SURA. Esta nueva 
plataforma facilita el ingreso a cursos de 
manera asincrónica y es un repositorio clave 
para la certificación. Al finalizar el año 2024 
todos los empleados ya estaban migrados a la 
nueva plataforma y matriculados en la misma.

Formación y desarrollo

Plan de bienestar y salud mental 
del personal

Conscientes de la importancia de medir y retroalimentar al personal para hacer la diferencia con 
relación a la calidad del servicio, profundizamos durante el 2024 el trabajo conectado con los 
planes de desempeño para líderes buscando, a partir del seguimiento y evolución en las 
competencias, tomar decisiones informadas y documentadas, logrando seguimientos cortos y más 
efectivos. 
Con los lideres de procesos y los posibles apoyos de sucesión se inició una valoración de 
competencias relacionadas con la gestión estratégica de los cargos, en este proceso, se 
identificaron las oportunidades de mejora y se diseñó un plan de formación a la medida, en el cual, 
se logró avanzar significativamente y se definieron nuevas metas conectadas con el plan de 
trabajo para el año 2025. 

Gestión del desempeño 



El 2024 fue un año de transición en materia de gestión 
tecnológica para Hola Doctor en el cual, la compañía 
emprendió importantes pasos hacia la mejora de sus 
procesos internos y su infraestructura tecnológica con el 
objetivo principal de garantizar la seguridad, eficiencia y 
sostenibilidad de sus operaciones, buscando la 
competitividad en un entorno cada vez más digitalizado.

A continuación, se detallan las principales acciones y logros 
alcanzados:

Se implementaron diversas medidas de ciberseguridad para 
proteger nuestros dispositivos, datos de potenciales 
amenazas y garantizar el cumplimiento de los requerimientos 
de habilitación de acuerdo con las normativas vigentes. Entre 
estas medidas se incluyen:

Tecnología

Implementación de medidas 
de Ciberseguridad

Se generó un programa de capacitación dirigido a todo 
personal buscando sensibilizar y generar conciencia sobre los 
riesgos asociados a la ciberseguridad y las mejores prácticas 
en el uso de la tecnología. Para el 2024 avanzamos en el 
despliegue de las Políticas de seguridad de la información, 
manejo de contraseñas y gestión de incidentes.

Capacitación del equipo de 
colaboradores en temas de 
tecnología

• Protección contra manipulaciones de dispositivos: Se 
incorporó Absolute para garantizar la protección contra 
manipulaciones de información, aplicaciones y accesos a 
hardware.

• Seguridad de la información: Adquirimos Sophos para 
elevar nuestra seguridad, detectar y bloquear amenazas 
como malware y ransomware.

• Custodia de información: Se implementó un respaldo 
para garantizar la integridad y disponibilidad de los datos 
más críticos de la compañía y salvaguardarlos en caso de 
fallos técnicos, ciberataques o desastres naturales.

Milena Echavarría
Líder de Operaciones



Relacionamiento con proveedores y 
aliados

Microaplicación para la Recopilación de 
Información en Talento Humano: 
desarrollo realizado para optimizar la 
recopilación y gestión de datos del 
personal mediante una herramienta 
automatizada que redujo en un 20% el 
tiempo dedicado a tareas administrativas 
del equipo de talento humano y mejoró el 
control de los vencimientos en los 
documentos legales del personal 
vinculado (pólizas y contratos). 
Adicionalmente, permitió la integración 
con el proceso de nómina y facturación 
garantizando el reporte en tiempo real de 
las novedades y la notificación de cambios 
efectuados para cada colaborador. 

Durante el 2024 evolucionamos nuestra gestión con los 
proveedores, tuvimos la revisión y actualización de los 
acuerdos de nivel de servicio y un entendimiento claro de 
las capacidades evolutivas que cada uno de los 
proveedores tiene de cara a las necesidades de la 
operación y la estrategia de la compañía.

Adicionalmente, dados los nuevos requerimientos en la 
operación de los servicios y la consecuente evolución 
requerida por los nuevos pilotos, avanzamos en la 
sistematización y automatización de algunas 
actividades claves.

En el 2024 se desarrollaron e implementaron las 
siguientes automatizaciones clave que han 
transformado varios procesos dentro de la organización:

Microaplicación para la gestión de conceptos de 
Teledermatología: desarrollo realizado para optimizar la 
gestión y el seguimiento de casos de dermatología 
mediante una plataforma automatizada. Su 
implementación se realizó a partir del mes de septiembre 
generando una liberación de132 horas operativas con un 
retorno sobre la inversión del 54% al cierre del 2024.

Microaplicación para el procesamiento de Registros 
Individuales de Prestación de Servicios RIPS: 
automatización que optimiza el procesamiento de la 
información registrada en los informes de (RIPS), 
reduciendo en un 45% el tiempo dedicado al 
procesamiento, validación y gestión de la facturación 
emitida mensualmente desde Hola Doctor para los 
clientes. Adicionalmente, facilita la generación de 
informes diarios de la operación para garantizar la toma 
de decisiones de manera oportuna y soportada en datos.

Durante el 2024 actualizamos los procesos de tecnología 
incluyendo la previsión y disposición de los puestos de 
trabajo, la definición y actualización de la matriz de roles y 
perfiles, la actualización del plan estratégico de 
tecnología, el soporte técnico, la creación y actualización 
de planes de contingencia, y el cierre oportuno de accesos, 
usuarios, aplicaciones y entrega de equipos con el objetivo 
de mejorar la estandarización, trazabilidad, seguridad y 
eficiencia operativa dentro de la tecnología en Hola 
Doctor.

Documentación de procesos, 
actualización de la matriz de 
riesgos de tecnología y 
ejecución de plan de trabajo

Practicantes de Sistemas y 
análisis de programación



Crecimiento y 

Durante el año 2024, de la mano de nuestra Junta Directiva y a partir de los diferentes análisis, 
reflexiones y aprendizajes, actualizamos nuestra matriz DOFA en la que rescatamos:

·FO1. Contamos una infraestructura robusta 
y habilitada para la prestación de los 
servicios de telemedicina interactiva y 
telesalud.

·FO2. Sabemos cómo hacer un 
acompañamiento en procesos críticos de los 
pacientes y sus familias.

·FO3. Diseñamos nuestros servicios y 
soluciones a partir de la experiencia y gestión 
del paciente.

·FO4. Hemos implementado iniciativas de 
eficiencia para enfrentar los desafíos de 
sostenibilidad del negocio.

·FO5. Somos flexibles para desarrollar pilotos 
que permitan generar nuevos portafolios 
complementarios y avanzar en indicadores de 
cobertura, oportunidad y eficiencia.

·DE1. Nuestra mayor porción de los ingresos 
depende de un único cliente.

·DE2. Necesitamos mayor agilismo en la 
documentación y evolución de los procesos, 
que permita identificar rápidamente los 
costos de no calidad.

·DE3. No tenemos una integración de 
procesos con clientes, capacidades, 
especialidades ni analítica de datos, que 
deriven en el fortalecimiento de la gestión de 
riesgos en salud y bienestar.

·DE4. Tenemos un bajo nivel de 
posicionamiento en el mercado de la salud.

· OP1. La población colombiana vive un 
proceso de envejecimiento que demanda 
mayores y mejores iniciativas de promoción 
y prevención de la salud.

· OP2. Se avanza en el desarrollo e 
incorporación de modelos médicos 
enfocados en telesalud que complementan 
la oferta de salud de forma oportuna y costo 
eficiente.

· OP3. La integración de la analítica y la 
inteligencia artificial a la salud está 
transformando la forma, la oportunidad y la 
calidad para llegar a los pacientes.

· OP4. Podríamos trabajar de la mano de 
nuestros aliados para el despliegue de 
nuevas soluciones, en diferentes geografías y 
segmentos.

· OP5. la nueva reforma de la salud plantea 
la telemedicina como una opción para 
mejorar el acceso a la salud de los pacientes 
y fortalecer los equipos de APS.

· AM1. Pacientes sin o con poco acceso a 
dispositivos tecnológicos e internet.

· AM2.Persistente cultura de la 
presencialidad por parte de los pacientes.

· AM3.Existen competidores que ofrecen 
soluciones similares y complementarias y que 
operan sin habilitación como IPS.

· AM4. La velocidad con la que el mercado 
está evolucionando hace que haya mucha 
volatilidad e incertidumbre y que se limiten las 
decisiones de gasto de bolsillo en temas de 
salud y bienestar.



A partir de esta reflexión e 
integrando el análisis de riesgos 
estratégicos, operativos y de 
negocios, y los aprendizajes de los 
pilotos, priorizamos el segmento 
B2B que trabajaremos 
decididamente durante el año 2025.

Nuestra ambición en el nuevo año 
será ser reconocidos como el aliado 
más confiable para la prevención, 
seguimiento, y promoción de un 
estilo de vida saludable a través de 
telemedicina, asegurando 
estándares de calidad rigurosos en 
todos nuestros servicios, con un 
enfoque continuo en la mejora de 
los resultados de salud e integrando 
diferentes servicios para el cuidado 
continuo y coordinado de cada 
paciente y su familia.

Trabajaremos en el territorio nacional con énfasis en ciudades grandes, medianas, y 
poblaciones con alta conectividad a internet, tendremos como foco principal el sector 
privado, compañías e instituciones que requieren asistencia integral para sus empleados, 
pacientes, clientes y aliados.

A partir de los aprendizajes del año 2024 y teniendo como premisa los condicionantes y 
oportunidades del mercado, nuestro portafolio de servicios tendrá:

Acompañamiento 
especializado en salud

Asistencia para bienestar 
integral y salud mental

Atención y seguimiento 
veterinario

Acompañamiento integral 
para cuidadores



Durante el año 2024, realizamos pilotos 
junto a nuestro aliado y cliente Comfama, 
además de exploraciones internas con 
colaboradores y aliados en las líneas de 
servicios de pediatría y veterinaria.

Exploramos nuevos servicios inorgánicos 
para complementar las apuestas en 
pediatría, para ello desplegamos el piloto 
de teleorientación pediátrica con una 
duración de tres meses, iniciando en abril y 
terminando el 30 de junio de 2024.

El servicio piloto fue concebido para que un 
profesional en pediatría brindara 
orientación y asesoramiento, durante un 
mes, a padres y cuidadores sobre diversos 
aspectos relacionados con la salud

empleados, referidos y aliados de Hola 
Doctor, así como personas referidas por 
fundaciones y otras instituciones 
interesadas, con niños menores de 36 meses 
y pertenecientes a estratos 2, 3 y 4.

Fue un proceso dinámico y colaborativo, en 
el que enfocamos nuestros esfuerzos en 
brindar una atención individualizada y 
oportuna a cada uno de los usuarios 
participantes. Implementamos 
acompañamientos personalizados y el 
envío semanal de notificaciones sobre la 
salud y bienestar del menor, así como 
contactos telefónicos regulares con cada 
participante.

El desarrollo y seguimiento de los resultados 
del piloto nos permitió obtener hallazgos 
relevantes frente a la poca disponibilidad de 
gasto de bolsillo para el servicio y, si bien es 
cierto, tuvimos muy buenos comentarios 
sobre la respuesta y seguimiento a los 
menores, también entendimos que el 
mercado B2C no respondía en la velocidad, 
cantidades y precios previstos.

Exploramos nuevos servicios inorgánicos para 
desplegar las apuestas en veterinaria, para ello, 
durante los meses de noviembre y diciembre de 
2024 implementamos dos pilotos que buscaban 
evaluar la acogida del servicio de telemedicina y 
tele orientación veterinaria. El primer piloto lo 
hicimos con la comunidad interna de holadr y el 
segundo, lo abrimos al público de aliados y de 
redes sociales.

Los tutores que recibieron la atención 
manifestaron una acogida positiva al piloto del 
servicio, indicando que este tipo de herramientas 
favorece y complementa el servicio presencial, 
facilita la interacción con mascotas nerviosas y 
ansiosas que representan todo un reto a la hora 
de la visita al veterinario y que, la orientación es el 
mejor camino para solucionar dudas o 
inquietudes de sus mascotas desde la comodidad 
del hogar.

Finalmente, los pilotos nos ayudaron a reforzar 
los beneficios de la telemedicina trascendiendo a 
mascotas, y nos permitieron romper los 
paradigmas de la sincronicidad versus la 
presencialidad.

Como principales aprendizajes de las 
exploraciones rescatamos:

· La telemedicina y el teleorientación son un 
complemento de gran valor para esquemas de 
promoción y prevención.

· El 80% de las personas que participaron en los 
pilotos buscaba más orientación que atención.

· La prestación de los servicios de forma directa 
demanda un gasto de bolsillo que la mayoría 
de los clientes prefiere no hacer porque no tiene 
los recursos o espera que estos servicios sean 
cubiertos por EPSs o pólizas.

· Encontramos muy buena receptividad para 
los servicios y acompañamientos virtuales por 
parte de las entidades ancla como 
fundaciones, agremiaciones y asociaciones.



Durante el año 2024, nuestro esfuerzo comunicacional se 
enfocó en desarrollar estrategias que fortalecieran la 
visibilidad y la presencia de la marca. Las acciones 
estuvieron orientadas a cumplir objetivos clave alineados 
con las necesidades del buyer persona y los valores 
institucionales.

A continuación, se presentan los principales logros y 
resultados alcanzados.

Comunicación y 
posicionamiento

Se implementó una estrategia multicanal y multiformato 
que incluyó la publicación de lives, posts, historias, reels, 
carruseles, blogs y e-books, de la cual destacamos:

· Producción de contenidos: Durante el año se 
desplegaron 206 contenidos en formatos como posts, 
carruseles, reels, historias, lives y blogs. En su creación 
participaron 27 de nuestros profesionales, abordando 
temas clave como pediatría, medicina general, 
dermatología, nutrición y psicología, destacando 
necesidades, beneficios y retos en cada área.

Incrementar la visibilidad

Ana María Restrepo
Líder de Comunicaciones



· Campañas publicitarias: Durante el año se llevaron a cabo diversos esfuerzos para 
fortalecer las diferentes áreas de especialidades. Sin embargo, en el último trimestre se 
intensificaron estas acciones, con un enfoque particular en la especialidad de pediatría, a 
través de campañas publicitarias que incluyeron la creación de piezas gráficas, reels y un en 
vivo, para aumentar las atenciones.

· Campañas SEM: Se realizaron optimizaciones mensuales en Google Ads y Meta Ads para maximizar 
los resultados de visitas a nuestro sitio web.



·Fortalecimiento de vínculos: Consolidamos 
nuestra relación con Ecosesa, 
estableciendo bases más sólidas para 
colaboraciones.

·Nuevos contactos: Generamos conexiones 
estratégicas para posibles alianzas a largo 
plazo.

·Mayor conocimiento: Adquirimos una 
visión más amplia sobre cómo se desarrolla 
el cuidado del adulto mayor en Colombia, lo 
que nos permitirá ajustar nuestras 
estrategias y servicios en esta área.

·Creación de contenido digital: Producción de blogs para 
ambos sitios web, abordando temas relevantes para los 
públicos objetivos.

·Campañas de email marketing: Lanzamiento de 
campañas con descuentos bidireccionales, diseñadas 
para incentivar la conversión y fidelizar clientes de ambas 
marcas.

·Producción audiovisual y gráfica: Elaboración de videos 
y publicaciones para las redes sociales de ambas marcas, 
generando contenido atractivo y alineado con los valores 
compartidos.

· Asistencia al Congreso Internacional "Cuidados de Largo Plazo y Atención Primaria para 
Personas Adultas Mayores"

En la ciudad de Bogotá, participamos en este importante evento como parte del 
posicionamiento inicial de la línea de cuidadores.

Estar allí nos permitió:

Colaboramos con la marca Offcorss para desplegar estrategias conjuntas de posicionamiento 
en el segmento de bebés y niños pequeños. Como parte de esta alianza, desarrollamos una 
serie de iniciativas integradas que incluyeron:

Fortalecer las alianzas estratégicas

Equipo de comunicaciones



· Publicación en su sitio web y redes sociales: Ampliamos 
nuestra visibilidad al aparecer en sus canales oficiales, 
alcanzando a su comunidad de asociados.

· Beneficio exclusivo: Ofrecimos un descuento especial para 
sus asociados, fortaleciendo el vínculo con este público clave.

· Actividades presenciales: Realizamos charlas educativas y 
orientadas al bienestar, generando un espacio de valor para 
los asociados y promoviendo nuestras líneas de servicio.

Con Laboratorios Abad tuvimos la oportunidad de llevar a 
cabo varios en vivos y conversatorios, los cuales nos 
permitieron ampliar el alcance y fortalecer el 
posicionamiento de ambas marcas. Estas actividades 
generaron un espacio de interacción directa con la 
audiencia, promoviendo nuestros servicios y fomentando la 
colaboración estratégica entre ambas partes.

Con el Fondo de Empleados Unión CES, logramos consolidar una colaboración estratégica 
que incluyó:

· Publicación en su sitio web y redes sociales: Expandimos 
nuestra presencia a través de sus canales oficiales, llegando a 
su comunidad educativa.

· Beneficio especial: Ofrecimos descuentos exclusivos en 
servicios pediátricos para los niños que estudian en la 
institución o se inscribieran como nuevos estudiantes.

· Promoción a través de un live: Organizamos un live para 
promocionar estos descuentos, brindando información 
detallada sobre los beneficios y servicios, y generando 
interacción directa con los padres interesados.

Con la institución COSMO desarrollamos una colaboración estratégica que incluyó:



Durante el año, se realizaron cambios 
significativos en los contenidos y 
diseños de redes sociales, con el 
objetivo de optimizar la calidad visual y 
mejorar la conexión con los públicos 
objetivos.

Innovación en 
contenidos y diseño
 



El análisis de los ingresos comparados entre 2023 y 
2024 muestra un crecimiento general del 6.26%, 
pasando de $16.218.027.169 a $17.232.957.479. Este 
incremento refleja una tendencia positiva impulsada 
principalmente por el aumento en los ingresos 
provenientes de Comfama CIS, que experimentó un 
crecimiento del 21.91%, consolidándose como la 
fuente de ingresos más significativa y representando 
más del 70% del total en 2024.

Otro segmento que experimentó un crecimiento 
notable fue teledermatología, con un incremento del 
447.22%, lo que sugiere una fuerte expansión en la 
prestación de estos servicios y una posible estrategia 
de diversificación. De manera similar, los ingresos por 
pilotos desarrollados para Comfama aumentaron de 
manera exponencial, reflejando una apuesta 
importante por la innovación y el desarrollo de nuevos 
proyectos.

A pesar del crecimiento general, algunas líneas de 
negocio mostraron contracciones importantes. 
Outsourcing Sura sufrió una caída del 93.47%, lo que 
representa una pérdida considerable en esta fuente 
de ingresos. Pediatría, una de las categorías más 
representativas en 2023, también tuvo una 
disminución del 30.49%, lo que indica una menor 
demanda de estos servicios. Adicionalmente, 
Medicina General Póliza registró una caída del 
58.92%, lo que podría reflejar cambios en la oferta de 
servicios bajo este esquema.

Desde la perspectiva de la participación en los 
ingresos totales, Comfama CIS aumentó su peso 
dentro del portafolio de la organización, pasando de 
representar el 61.08% en 2023 a 70.08% en 2024, lo 
que refuerza su relevancia dentro de la estructura 
financiera. El modelo de teledermatología y los 
demás pilotos también ganaron protagonismo, 
reflejando una diversificación en los servicios 
ofrecidos. En contraste, Outsourcing Sura y Pediatría 
redujeron considerablemente su participación en el 
total de ingresos, lo que evidencia una 
reconfiguración en la distribución de ingresos por 
líneas de negocio.

Estos resultados plantean algunos 
desafíos estratégicos importantes. Si 
bien el crecimiento general es positivo, 
la alta concentración en Comfama CIS 
puede representar un riesgo en 
términos de dependencia. La expansión 
en los pilotos sugiere nuevas 
oportunidades de consolidación y 
crecimiento, mientras que la 
disminución en Sura y Pediatría 
requiere una evaluación detallada para 
determinar si se trata de una tendencia 
temporal o de un cambio estructural en 
la demanda de estos servicios. En este 
sentido, será clave de cara al año 2025, 
fortalecer la diversificación de ingresos 
y evaluar estrategias que permitan 
compensar las caídas en ciertas áreas 
con el crecimiento en otras.

El total de activos aumentó un 13.34%, 
pasando de $6.641.281.297 en 2023 a 
$7.527.351.214 en 2024. Este crecimiento 
se debe principalmente al incremento 
significativo en efectivo y equivalentes 
que se multiplicaron por casi nueve 
veces, lo que sugiere una mayor liquidez 
y capacidad de inversión. Las cuentas 
por cobrar crecieron moderadamente, 
lo que indica estabilidad en la 
recuperación de ingresos, sin embargo, 
aumentan en menor proporción al 
aumento de los ingresos. En contraste, 
propiedad, planta y equipo y activos 
intangibles disminuyeron en 31.80% y 
100%, respectivamente. La variación en 
otros activos es marginal, reflejando un 
impacto menor en la composición total. 
En general, el balance muestra una 
mayor liquidez y cambios en la 
estructura de inversión de la 
organización.

Información 



El balance también refleja un 
crecimiento financiero sólido, con un 
aumento del 32.46% en pasivos y un 
9.94% en patrimonio. Aunque el pasivo 
creció, la mayor expansión del 
patrimonio indica una estructura 
financiera estable y un bajo nivel de 
apalancamiento (pasivo/patrimonio 
pasó de 0.1779 a 0.2144). Esto sugiere 
que la empresa está financiando su 
crecimiento principalmente con 
recursos propios, garantizando 
estabilidad y capacidad de inversión 
sin comprometer su solvencia.

En 2024, holadr. mostró un desempeño 
financiero sobresaliente con un 
crecimiento del 6.3% en ingresos, 
alcanzando 17.233 millones, mientras 
que los costos aumentaron 
moderadamente un 5.62%, lo que 
permitió una mejora significativa en la 
utilidad bruta, que creció un 9.43%  y 
elevó el margen bruto al 17%. Además, 
los gastos de administración 
disminuyeron un  20.42%, 
contribuyendo a un impresionante 
aumento del 191.23% en EBITDA, que 
también vió un alza en su margen, 
pasando del 4.36% al 11.96%. 
Finalmente, la utilidad neta 
experimentó un aumento notable, 
reflejando una mejora global en la 
rentabilidad de la empresa, resultado 
de una mejor eficiencia operativa y un 
control efectivo de costos.

Diana Carolina Calle
Contadora



HOLA DOCTOR S.A.S. desde su creación, se ha caracterizado por ser una empresa que cumple con 
toda la normativa que la rige y que respeta los derechos laborales de sus trabajadores, derechos de 
propiedad intelectual y derechos de autor.

Certificamos que hemos dado libre circulación de facturas de los proveedores.

Adicionalmente, es motivo de orgullo decir que, al cierre de año 2024 no tuvimos notificaciones de 
demandas, tutela, queja o requerimiento de alguna autoridad judicial, ni investigaciones por parte de 
la Superintendencia de Salud.

No tenemos conocimiento de eventos subsecuentes, que hayan ocurrido entre las fechas de los 
estados financieros y su autorización, que hagan necesaria una modificación de las cifras 
presentadas.

La información requerida en el artículo 446 del Código de Comercio se encuentra incluida en la nota 
23 de los estados financieros.

Nuestro equipo jurídico ha acompañado las diversas áreas de nuestra compañía, con el fin de brindar 
la asesoría para minimizar los riesgos asociados a la contratación y al control y vigilancia regulatoria. 
Asimismo, se acompañó al área de Talento Humano en los diferentes escenarios que se requirió, esto 
es, en la vinculación de personal y en los procedimientos necesarios para garantizar el cumplimiento 
del Reglamento Interno de Trabajo.

· Adopción del Subsistema de 
Administración del Riesgo de Corrupción, 
Opacidad y Fraude – SICOF, según la 
Circular Externa 20211700000005-5 de 
2021 de la Superintendencia Nacional de 
Salud.

· Estudio y evaluación de los peticiones y 
acciones de tutela que pudieran cursar o 
hayan cursado en contra de la empresa, 
cerrando todo riesgo judicial al respecto.

· Análisis normativo, para lograr profundizar 
en Leyes y Decretos con alta incidencia en el 
sector salud.

· Se desarrolló e implemento el seguimiento 
de la agenda regulatoria en salud para 
actualizar y revisar nuestras matrices de 
riesgos

Principales acciones implementadas:

Legales

Equipo financiero



Al 31 de Diciembre de 2024

(Con cifras comparativas al 
31 de diciembre de 2023)
Junto con el informe del 
Revisor Fiscal



INFORME DEL REVISOR FISCAL 

Medellín, 28 de febrero de 2025 

A la Asamblea General de Accionistas de Hola Doctor S.A.S.: 

Opinión 

Hemos auditado los estados financieros de la Compañía Hola Doctor S.A.S. en adelante la 
Compañía, que comprenden el estado de situación financiera al 31 de diciembre de 2024, el 
estado de resultado integral, el estado de cambios en el patrimonio, y estado de flujos de 
efectivo correspondientes al ejercicio terminado en dicha fecha, así como el resumen de las 
principales políticas contables indicadas en la Nota 3 y otras notas explicativas.  

En nuestra opinión, los estados financieros adjuntos, presentan razonablemente, en todos los 
aspectos significativos, la situación financiera de la Compañía al 31 de diciembre de 2024, así 
como los resultados de sus operaciones, sus flujos de efectivo y cambios en el patrimonio, 
correspondientes al ejercicio terminado en dicha fecha, de acuerdo con las Normas de 
Contabilidad e Información Financiera aceptadas en Colombia. 

Fundamento de la opinión 

Hemos llevado a cabo nuestra auditoría de conformidad con las Normas Internacionales de 
Auditoría (NIA) aceptadas en Colombia. Nuestras responsabilidades, de acuerdo con dichas 
normas, se describen más adelante en la sección “Responsabilidad del revisor fiscal en relación 
con la auditoría de los estados financieros”.  

Somos independientes de la de la Compañía, de conformidad con el Código de Ética para 
profesionales de Contabilidad del Consejo de Normas Internacionales de Ética para contadores 
(Código de Ética del IESBA) y la Ley 43 de 1990, y hemos cumplido con las demás 
responsabilidades éticas de conformidad con esos requerimientos. 

Consideramos que la evidencia de auditoría que hemos obtenido proporciona una base 
suficiente y adecuada para fundamentar nuestra opinión. 

Párrafo de énfasis - Empresa en funcionamiento 

Como se informa en la sección de Informe de los servicios prestados del Informe de Gestión, el 
total de la facturación del año 2024 a Comfama fue de $15.115 millones, los cuales representan 
un 87,71% del total de los ingresos operacionales de la Compañía. La Administración viene 
efectuando gestiones con el fin de diversificar el portafolio y los modelos de atención con el fin 
de obtener otras fuentes de recursos. 



 

Otros asuntos 

Los estados financieros terminados en 31 de diciembre de 2023 que se presentan para fines 
comparativos fueron auditados por otro Revisor Fiscal quién emitió una opinión favorable. 

Responsabilidad de la administración por los estados financieros 

La administración de la Compañía es responsable por la preparación y presentación razonable 
de los estados financieros, de acuerdo con las Normas de Contabilidad y de Información 
Financiera aceptadas en Colombia. Esta responsabilidad incluye: i) diseñar, implementar y 
mantener el control interno relevante a la preparación y presentación de los estados 
financieros, que estén libres de errores de importancia relativa, ya sea por fraude o por error; 
ii) seleccionar y aplicar las políticas contables apropiadas; y iii) realizar las estimaciones
contables que sean razonables a las circunstancias.

En la preparación de los estados financieros, la administración es responsable de evaluar la 
capacidad de la Compañía para continuar como una empresa en funcionamiento, revelando, 
según corresponda, los asuntos relacionados y utilizando el principio de empresa en 
funcionamiento, salvo que la administración tenga intención de liquidar la Compañía o de cesar 
sus operaciones, o bien no tenga otra alternativa más realista que hacerlo. 

Los encargados del gobierno corporativo son responsables de la supervisión del proceso de 
información financiera de la Compañía. 

Responsabilidad del Revisor Fiscal en relación con la auditoría de estados financieros 

Nuestros objetivos son obtener una seguridad razonable sobre si los estados financieros en su 
conjunto están libres de incorrecciones de importancia material bien sea por fraude o error, y 
emitir un informe de auditoría que incluya nuestra opinión. Seguridad razonable significa un 
alto nivel de aseguramiento, pero no es una garantía de que una auditoría efectuada de acuerdo 
con Normas Internacionales de Auditoría aceptadas en Colombia siempre detectará un error 
material, cuando este exista. Las incorrecciones pueden surgir debido a fraude o error y son 
considerados materiales si, individualmente o de forma agregada, se podría razonablemente 
esperar que influyan en las decisiones económicas que los usuarios toman basándose en los 
estados financieros. 

Como parte de una auditoría de conformidad con las Normas Internacionales de Auditoría 
aceptadas en Colombia, aplicamos nuestro juicio profesional y mantenemos una actitud de 
escepticismo profesional durante toda la auditoría. 

Nuestras responsabilidades como Revisores Fiscales de la Compañía también incluyeron: 

i) Identificamos y valoramos los riesgos de incorrección material en los estados financieros
debida a fraude o error; diseñamos y aplicamos procedimientos de auditoría para responder a
dichos riesgos; y obtuvimos evidencia de auditoría suficiente y adecuada para proporcionar una
base para nuestra opinión. El riesgo de no detectar una incorrección material debida a fraude
es más elevado que en el caso de una incorrección material debida a error, ya que el fraude



puede implicar colusión, falsificación, omisiones deliberadas, manifestaciones 
intencionadamente erróneas, o la elusión del control interno. 

ii) Obtuvimos conocimiento del control interno relevante para la auditoría con el fin de diseñar
procedimientos de auditoría que sean adecuados en función de las circunstancias, y de expresar
una opinión sobre si hay y son adecuadas las medidas de control interno, de conservación y
custodia de los bienes de la Compañía o de terceros que estén en su poder.

iii) Evaluamos lo adecuado de las políticas contables aplicadas y la razonabilidad de las
estimaciones contables y la correspondiente información revelada por la administración.

iv) Concluimos sobre lo adecuado de la utilización por la administración del principio contable
de empresa en funcionamiento y determinamos, sobre la base de la evidencia de auditoría
obtenida, si existe o no una incertidumbre material relacionada con hechos o con condiciones
que puedan generar dudas significativas sobre la capacidad de la entidad para continuar como
empresa en funcionamiento.

v) Evaluamos la presentación global, la estructura y el contenido de los estados financieros y de
sus notas explicativas, y si los estados financieros representan las transacciones y hechos
subyacentes de un modo que logran su presentación fiel.

vi) Comunicamos a los responsables del gobierno corporativo de la Compañía el alcance y el
momento de realización de las auditorías planificadas, y los hallazgos significativos de las
mismas, así como cualquier deficiencia significativa del control interno que identificamos en el
transcurso de nuestro trabajo.

También proporcionamos a los responsables del gobierno de la Compañía una declaración de 
que hemos cumplido los requerimientos de ética aplicables en relación con la independencia y 
comunicado con ellos acerca de todas las relaciones y demás cuestiones de las que se puede 
esperar razonablemente que pueden afectar nuestra independencia y, en su caso, las 
correspondientes salvaguardas. 

 Informe sobre otros requerimientos legales y normativos 

En desarrollo de las responsabilidades del Revisor Fiscal contenidas en el artículo 209 del 
Código de Comercio, sobre la evaluación del cumplimiento de las disposiciones estatutarias, las 
decisiones de la Asamblea de Accionistas y la Junta Directiva, la evaluación del sistema control 
interno, aplicamos las Normas Internacionales de Trabajos para Atestiguar (ISAE por sus siglas 
en inglés). 

Para la evaluación del sistema de control interno utilizamos como criterio el modelo COSO, el 
cual es un referente aceptado internacionalmente para configurar un adecuado proceso de 
control interno.   Debido a las limitaciones inherentes, el control interno puede no prevenir, o 
detectar y corregir los errores importantes.  También, las proyecciones de cualquier evaluación 
o efectividad de los controles de períodos futuros están sujetas al riesgo de que los controles



lleguen a ser inadecuados debido a cambios en las condiciones, o que el grado de cumplimiento 
de las políticas o procedimientos se pueda deteriorar. 

Consideramos que los procedimientos seguidos en nuestra evaluación son una base suficiente 
para expresar las siguientes conclusiones: 

- Durante el período 2024, la Compañía llevó su contabilidad conforme a las normas legales
y a la técnica contable; las operaciones registradas en los libros y los actos de los
administradores se ajustaron a los estatutos, a las decisiones de la Asamblea de Accionistas
y de la Junta Directiva; la correspondencia, los comprobantes de las cuentas, los libros de
actas y de registro de acciones se llevaron y se conservaron debidamente.

- Con relación al sistema de control interno de la Entidad, realizamos la evaluación de los
aspectos más relevantes contemplados en el modelo COSO. Al respecto, observamos que
existen controles para la conservación y custodia de los bienes de la Compañía y los de
terceros que están en su poder, y emitimos informes con nuestras recomendaciones
orientadas a fortalecimiento del sistema de control interno, sobre los cuales la
administración viene definiendo y ejecutando los planes de acción correspondientes.

- En cumplimiento de la Circular Externa 202117000000055 del 17 de septiembre de 2021
de la Superintendencia Nacional de Salud hemos evaluado el cumplimiento de los
principales aspectos del Subsistema de Administración del Riesgo de Corrupción, Opacidad
y Fraude – SICOF. Como parte de la revisión efectuada, emitimos algunas recomendaciones
tendientes al fortalecimiento del Subsistema, sobre las cuales la Administración viene
implementando los correspondientes planes de acción relacionados.

- El Informe de Gestión por el año terminado el 31 de diciembre de 2024, ha sido preparado
por la administración de la Compañía para dar cumplimiento a disposiciones legales y
guarda la debida concordancia con las cifras de los estados financieros. La administración
deja constancia en dicho informe, que la Compañía ha adoptado las medidas necesarias para
garantizar la libre circulación de las facturas de sus proveedores de bienes y servicios.

- La Compañía ha efectuado los pagos de forma oportuna al sistema de seguridad social
integral por el año 2024 y no se encuentra en mora por concepto de aportes al mismo,
dando cumplimiento al Decreto Reglamentario 1406 de 1999.

Atentamente, 

Deisy Alexandra Madrid Benjumea 
Revisora Fiscal 
Tarjeta Profesional No. 179799 – T 
En representación de CASO Auditorías y Consultorías S.A.S. 
Carrera 43B 16-41 oficina 705 
Medellín - Colombia 
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